

En Plantón de Ayuno y Oración, Madres Claman la Entrega de 14 Desaparecidos

Cansadas de promesas gubernamentales de que sus hijos les serán entregados "para sanar esa herida que las aqueja", según palabras del presidente Salinas de Gortari, las madres de desaparecidos políticos salieron otra vez ayer a la calle a clamar por esa vieja demanda.

Y desde temprana hora, las mamás de los 14 desaparecidos políticos de Chihuahua, iniciaron un plantón de ayuno y oración pública en la Plaza Hidalgo, el cual levantaron a las 20 horas después de llegar a un acuerdo con el gobierno estatal. La acción fue llevada a cabo también en ciudad Juárez, Parral y Cuauhtémoc, al iniciarse el mes internacional de los presos y desaparecidos políticos.

Martha de los Ríos, miembro del comité Eureka de presos, perseguidos, desaparecidos y exiliados políticos precisó que este tipo de actividad también fue emprendida en ciudades como Monterrey, México, Guadalajara, y en el Estado de Sinaloa.

A las "doñas", se le sumaron organizaciones como la Comisión

de Solidaridad y Defensa de los Derechos Humanos, cristianos comprometidos en luchas populares, comunidades eclesiales de base, y los partidos políticos PRD y PARM, entre otras agrupaciones.

El comité Eureka, dijo Martha de los Ríos, reclama al gobierno que les entreguen a 14 desaparecidos por sus ideas sociales y políticas secuestrados desde hace 13 años.

A nivel nacional, según el comité que preside Rosario Ibarra de Piedra hay 562 desaparecidos políticos y que en lo que va del sexenio se han reportado 14 desapariciones de personas; aunque sólo de una de ellas se conoce que se debió a sus pensamientos políticos.

Las señoras Concepción Corral, Carmen Cervantes de Soto, Socorro Varela, María Luisa Fierro Navarro, Alicia Medina de los Ríos, Irma Chavarría de Coronel, Eudelia Espinoza, Laura Saldívar de Gaytán y Martha de los Ríos, ocuparon sillas colocadas en la base del monumento a Miguel Hidalgo.

Allí rezaron y elevaron súplicas

para reencontrarse con sus hijos a quienes no ven desde fines de la década de los 70.

Frente al Palacio de Gobierno colocaron tres mantas. Una de ellas advertía: "Las madres de los desaparecidos ya no lloran, ahora están en lucha".

Martha de los Ríos, hermana de la desaparecida Alicia, dijo que han sido 172 personas que tras estar por años desaparecidas han vuelto con los suyos. "De ellos y de otras gentes, tenemos suficientes testimonios de que en México siguen existiendo las cárceles clandestinas y que aún viven algunos de nuestros hijos y hermanos".

En este sentido, dijo que las madres del comité Eureka habrán de emprender acciones drásticas para presionar al gobierno para que por fin les entregue a sus hijos. Indicó que para precisar estas acciones --que irán desde bloqueos carteriles a tomas de palacios de gobierno-- se reunirán en Guadalajara los días 4, 5 y 6 de agosto.